



L'attaquant camerounais souffre d'une déchirure dans les tissus de la plante du pied, qui met directement un terme à sa saison.

C'est un coup dur pour le Capitaine des Lions Indomptables. Vincent Aboubakar vient d'être obligé de mettre brusquement un terme à sa saison. Il s'est blessé d'une blessure à prendre au sérieux. Révélation faite jeudi soir par son club d'Al-Nasr. Dans un communiqué, le club saoudien précise que l'attaquant camerounais souffre d'une déchirure dans les tissus de la plante du pied, qui met un terme à sa saison. Le club précise que la lésion est survenue lors de son dernier stage avec l'Equipe nationale du Cameroun.

Le capitaine des Lions Indomptables n'aurait donc pas suffisamment récupéré de sa blessure. Lors du match aller des barrages du mondial Qatar 2022 contre l'Algérie à Japoma, Vincent Aboubakar était sorti sur blessure juste avant le début de la seconde mi-temps. Une blessure qui met fin à la saison du lion indomptable qui est appelé à se soigner.

Cette blessure est de nature à remettre en question sa participation au prochain rassemblement du Cameroun qui devrait avoir lieu au mois de juin. Ce sera dans le cadre des éliminatoires de la CAN 2023, dont le premier match est prévu contre le Kenya.